## LA VIE DE DA

Quand Da avait 16 ans, il était passionné par les plantes. Il travaillait à la serre municipale de son village. Il adorait les plantes carnivores. Il entraînait les enfants à rempoter les plantes pendant le week-end et pendant les vacances scolaires. Il organisait des sorties pour voir des plantes rares ; il avait visité le monde entier pour les découvrir, c'était une véritable passion. Mais il aimait encore plus les animaux et en particulier les chats !

Un beau jour d'été, Da se cassa le poignet pendant une sortie à vélo en montagne. Il était avec quatre amis Hugo, Tom, Téo et Frank. Au retour de leur sortie, ils aperçurent un chat noir dans un buisson près de la maison de Da. Quand le félin sortit de sa cachette, ils ne purent voir la couleur de ses yeux. Le lendemain matin, quand Da se réveilla, il ne vit plus de chat...

Pendant plusieurs jourS, Da continua de s'occuper des plantes de la serre municipale mais ne vit plus le chat. Mais un jour, quand il rentra de la serre municipale, il recroisa non pas un mais plusieurs chats! Ils avaient créé un « terrier »pour y dormir jour et nuit. Ils sortaient de leur refuge uniquement lorsqu'ils avaient la faim qui les tenaillaient. Da, lui, n'avait pas remarqué que le buisson était plein de chats!

Un jour, les bêtes se trouvaient toutes devant la porte de Da, et quand il ouvrit la porte, il les vit et pour la première fois resta figé de peur. Il y avait plein de dégâts devant chez lui, les chats s'étaient nourris et de nombreux cadavres d'animaux gisaient sur sol. Da était terrorisé!

Le lendemain il alla travailler à la serre municipale et une nouvelle fois, il rencontra ces chats diaboliques. Il eut si peur d'eux qu'il rentra chez lui et s'enferma pendant plusieurs minutes. Puis, il se raisonna et se dit « de toute façon ce ne sont que des chats ! ». Et il retourna travailler. Le soir en rentrant il n'y avait plus rien ni les dégâts ni les chats. Plus le temps le temps passa, plus il oublia cette histoire de chats et finit par penser qu ce n'était qu'une illusion.

Quelques années plus tard, Da vivait paisiblement sans plus aucune trace de félins noirs et dangereux mais un dimanche matin, en lisant le journal, il LES vit par la fenêtre de son salon. Il crut que c'était le fruit de son imagination mais par précaution il verrouilla sa porte. Puis, il continua à lire son journal. Les chats restaient figés là devant sa fenêtre ; Da l'ouvrit pour les faire fuir mais ils ne bougèrent pas. Da décida de ne plus y prêter la moindre attention et les chats finirent par se réfugier dans le buisson pour dormir. Le lendemain, quand Da sortit pour aller voir ses amis, les chats le suivirent. Da accéléra pour semer les chats et quand enfin il arriva chez son ami il lui dit : « Verrouille toutes les portes je t'expliquerai pourquoi après ! »

Un jour plus tard, il vit de la terre tout autour de sa maison. Il décida de la prendre et de la ramener à la serre municipale, mais il ne remarqua rien de suspect. La plupart du temps à cette époque, la serre était remplie de de gens. Cela égayait ses journée car il ne voyait pas beaucoup ses parents : il travaillait beaucoup et il faisait beaucoup de soirées.

Ses parents le voyaient très rarement donc Da décida de partir en montagne un week-end avec eux sauf qu'il se passa un événement qui le terrifia toute sa vie. En effet, la nuit vers 3:33 , il en entendit **ASTAROTH.** Il sortit de sa tente pour voir ce qui se passait puis il entendit à nouveau « **ASTAROTH ; ASTAROTH ; ASTAROTH »** de plus en plus fort ! Il retourna se coucher puis il ne se passa plus rien pendant longtemps... très très longtemps... Jusqu'à ses quarante-deux ans.

Un jour, Da trouva un livre a la bibliothèque qui parlait d'ASTAROTH. Le titre le terrifia tout d'abord mais il l'ouvrit par curiosité. Il mit plusieurs heures à le lire car l'ouvrage était énorme (962 pages)! Quand la bibliothèque ferma il demanda pour emprunter le livre et il le lut toute la soirée et tard dans la nuit jusqu'à 3h33! En voulant aller se coucher, il entendit un gros boum provenant de dehors. Il alla voir personne ni chats ni présence humaine. Da alla se coucher et n'entendit plus rien pendant dix minutes. Un nouveau bruit se fit entendre mais il n'y avait toujours rien. Le lendemain matin, il ne croisa aucun chat et passa une excellente journée.

Trente-huit ans se sont écoulés sans plus aucune trace de chats. Un petit garçon est né près de chez lui; il s'appelle Sébasto et Da est devenu très copain avec lui. Ensemble, ils partagent de très bons moments. Mais un jour, un chat, puis deux, puis trois... sont revenus...